

**DEZERNATSNEUBESETZUNGEN****OB Onay unterstreicht Regeln des Bewerbungsverfahrens**

Ende der vergangenen Woche ist die Bewerbungsfrist für die Leitungen des Bau-, des Sozial- und des Personaldezernats der Landeshauptstadt Hannover ausgelaufen. Aus gegebenem Anlass weist die Verwaltung darauf hin, dass alle eingegangenen Bewerbungen zeitnah und fristgerecht nach den personalrechtlichen Vorgaben geprüft werden. Über Details werden während des Verfahrens keine Auskünfte gegeben.

Oberbürgermeister Belit Onay unterstreicht: „Ausschlaggebend sind für alle Kandidat\*innen die Kriterien Eignung, Befähigung und Leistung. Alle Bewerber\*innen haben die gleichen Rechte. Die vorzeitige Präsentation Einzelner ist irritierend und wenig hilfreich.“

Geplant ist, dass Oberbürgermeister Onay dem Rat die Wahlvorschläge vor der Sommerpause vorlegt.